

Ressort: Technik

Uber-Deutschland-Chef: Wir respektieren Recht und Gesetz

Berlin, 19.12.2014, 17:13 Uhr

GDN - Der Deutschland-Chef des US-Fahrzeugvermittlungsdienstes Uber, Fabien Nestmann, hat betont, dass das Unternehmen Recht und Gesetz respektiere. "Wir respektieren Recht und Gesetz, glauben aber, dass manche Gesetze modernisierungswürdig sind. Wir sind eine Mobilitätsplattform – und wir sind längst nicht die einzige", sagte Nestmann im Gespräch mit dem "Spiegel".

"Wir wollen einen gesetzlichen Rahmen, in dem Taxis und Angebote wie Uber gemeinsam existieren können. Die Mobilität der Zukunft wird technologiebasiert sein. Da gehen wir vorweg."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-46668/uber-deutschland-chef-wir-respektieren-recht-und-gesetz.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com